

Haus an Kirchstraße wird abgerissen



Bevor das Anwesen abgerissen wird, nutzte die Freiwillige Feuerwehr Ingenried es noch für Übungen.

Ingenried – Das große Anwesen gegenüber der Ingenrieder Kirche ist angezählt. Bei der jüngsten Gemeinderatssitzung wurden die Abbrucharbeiten vergeben. Im Herbst soll es soweit sein: Dann rückt die Firma „Streif Erdbau“ aus Rottenbuch an und wird das Gebäude sowie die Garagen komplett abtragen. „Eine Sanierung des Wohnhauses wäre nicht sinnvoll gewesen. Das hat uns auch der Architekt bestätigt“, erläuterte Bürgermeister Georg Saur noch einmal kurz.

Mehr musste er den Räten auch nicht mehr erklären, denn das Anwesen war schon oft Thema, das letzte Mal bei der Bürgerversammlung. Bereits bei dieser war klar, was auf dem Gelände des ehemaligen Saur-Anwesen entstehen soll. Ein Bürgerhaus mit Arztpraxis, einer Begegnungsstätte, Gewerberäumen und Wohneinheiten, diese zum Teil auch barrierefrei. Zudem soll die Gemeindeganzlei dort untergebracht werden. Bevor auf den knapp 1500 Quadratmetern Wohnfläche neues entstehen kann, muss aber erst der Altbau weg. Für einen Festpreis von knapp 66 500 Euro. cho